



#KENIALÓPEZRABADÁN



FOTO: ESPECIAL

Pide priorizar la democracia

• Ante el riesgo de retroceso que implica que la propuesta de reforma electoral, refleje una sola visión y no la pluralidad que existe en el país, la presidenta de la Mesa

1

De febrero inicia el próximo periodo ordinario de sesiones.

Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, hizo un llamado a todos los actores políticos a priorizar la democracia sin importar su afiliación partidista, así como que la Legislatura garantice y respete el voto que emitan.

"Anhele, con altura de miras, que prioricemos la democracia más allá de nuestra afiliación política", externó.

ALMAQUIO GARCÍA Y CINTHYA STETTIN